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【令和5年12月定例議会】

『補正予算を可決』

●追加提案された議案に対して審議時間を確保する為、6日間会期延長

を実施しました。（15日～21日まで）

●一般会計で約34億円の増額を決定。

◎令和5年6月の台風に伴う大雨に係る災害支援等

◎障害福祉現場における介護ロボット等導入支援補助金

◎令和5年度分の住民税非課税世帯に対する支援給付金の給付

◎特別養護老人ホーム空調設備修繕

◎多目的屋内施設整備予定地における埋蔵文化財の発掘調査

●追加提案された内容

◎保育所等における性被害防止対策の実施

◎小中学校及び、くすのき特別支援学校における1月～3月の

学校給食費の半額軽減及び、学校給食費物価高騰対策臨時

支援給付金の半額給付

フォローお願いします！

『豊橋市の小中学校給食費（食材費）が令和6年

1月～3月まで半額補助となります。！！』

物価高騰対策として、豊橋市の小中学校

給食費を半額補助が決まりました。

期間：令和6年1月～3月まで

本来、1年3か月続けてきた小中学校の

給食費無償化を継続したかったのですが

国からの臨時特別交付金（財源）が無く

なり、豊橋市の一般財源を使い半額補助

となりました。（約2億円）



豊橋市が『共働き子育てしやすい街ﾗﾝｷﾝｸﾞ2023』において

2年連続で全国3位に選ばれました！！

及部議員 浅井市長 星野議員 久保議員

【会派要望書を浅井市長に手渡しました！】

令和5年10月31日（火）

浅井市長に会派：まちフォーラム

で作成した要望書を手渡しました。

要望書の主な内容としては。

●アフターコロナ対策

●障碍者が受けられるサービス

支援の拡充

●カーボンニュートラル活動推進

●文化・スポーツ

●災害対策

●広域連携について

●広域幹線道路整備について

など

●評価された市の取組み

①乳幼児の子育て負担軽減

②第2子以降経済的負担軽減

③女性のキャリア支援

④男性の意識改革・ワーク

ライフバランスの推進

くらしの相談担当者トークを開催して頂きました！

●11月20日～28日の期間で、くらしの相談担当者トークを各食堂で

開催して頂きました。面直でのトークは3年以上空きましたが、参加

して頂きました皆様、本当にありがとうございました。


